



## 500.000 € mehr für die Deutsch-Französische Hochschule: Bundesministerium für Bildung und Forschung stärkt die deutsch-französischen Hochschulbeziehungen

**Das Bundesministerium für Bildung und Forschung wird die Deutsch-Französische Hochschule (DFH) mit einer Zwischenfinanzierung in Höhe von 500.000 € für 2010 unterstützen. Diese Entscheidung erfolgte im Hinblick auf die deutsch-französische Agenda 2020, die einen wesentlichen Ausbau der DFH vorsieht.**

Die im Februar 2010 vom deutsch-französischen Ministerrat beschlossene Agenda 2020 sieht die Verdoppelung der Studierenden und Doktoranden der DFH bis zum Jahr 2020 vor. „Es ist im Interesse beider Länder, die Voraussetzungen für die Erreichung dieser Ziele zu schaffen“, so Bundesministerin Annette Schavan. „Deutschland hat mit dieser Zwischenfinanzierung eine

### **KONTAKT:**

**Dr. Jochen Hellmann | +49 681 938 12 103 | [hellmann@dfh-ufa.org](mailto:hellmann@dfh-ufa.org)**